

Wintersemester 2023/24: Willkommen in Berlin!

Es ist wieder soweit: Das Wintersemester steht vor der Tür und wir heißen unsere internationalen Gaststudierenden herzlich willkommen an der HWR Berlin!

14.09.2023 — Patrick Stückl, International Office

Es ist eine große Freude, verkünden zu dürfen, dass sich die rund 200 Gaststudierenden aus 63 verschiedenen Nationen mittlerweile hier am Campus Schöneberg eingefunden haben.

Am Montag, dem 4. September, hieß der Präsident der HWR Berlin, Prof. Dr. Andreas Zaby, zusammen mit dem International Office die neuen internationalen Studierende herzlich willkommen. Die Veranstaltung fand sowohl persönlich vor Ort als auch online statt, sodass auch diejenigen, die noch nicht in Berlin angekommen waren, daran teilnehmen konnten.

Mit den Gaststudierenden, die bereits im März 2023 angekommen sind und noch ein weiteres Semester bleiben, sind nun insgesamt rund 210 internationale Studierende am Campus Schöneberg vertreten. Diese vielfältige Zusammensetzung aus verschiedenen Nationalitäten trägt zu einer lebendigen und internationalen Lerngemeinschaft bei.

Im gesamten September bieten wir Gaststudierenden die einzigartige Möglichkeit, ihre Deutschkenntnisse in einem spannenden und kostenlosen Intensivsprachkurs zu verbessern. Doch damit nicht genug! Gemeinsam mit dem International Office bieten wir auch aufregende Aktivitäten an, um die Stadt zu erkunden.

Eines der Highlights ist eine faszinierende Bootsfahrt entlang der historischen Spree, bei der die Teilnehmer*innen die Schönheit und Geschichte Berlins hautnah erleben können. Von den imposanten Bauten bis hin zu den versteckten Schätzen entlang des Flusses - es gibt so viel zu entdecken!

Des Weiteren haben die Gaststudierenden die Möglichkeit, die beeindruckenden Ausstellungen im Humboldt Forum zu erkunden. Hier können sie sich von einer Vielzahl kultureller Schätze und faszinierenden Geschichten inspirieren lassen.

Natürlich darf auch die Auseinandersetzung mit der bewegten Geschichte Berlins nicht fehlen. Die Teilnehmer haben die Gelegenheit, den Palast der Tränen zu besuchen und die bedrückende Atmosphäre an diesem historischen Ort zu spüren. Zudem bieten wir auch einen Ausflug zur Gedenkstätte Sachsenhausen an, wo die Gäste die Möglichkeit haben, mehr über die dunkle Vergangenheit Deutschlands zu erfahren.

Nicht nur der Sprachkurs, sondern auch die begleitenden Aktivitäten versprechen also ein unvergessliches Erlebnis im September. Eine perfekte Gelegenheit, um die deutsche Sprache zu verbessern, neue Freundschaften zu knüpfen und die faszinierende Stadt Berlin zu erkunden. Seid dabei und lasst euch von unserem abwechslungsreichen Programm begeistern!